

輸送経済

平成30年（2018年）4月24日（火曜日）（2）

全ト協

全ト協 基準値を超える脳・心臓など4項目を任意で加算して、より充実につながることを可能。健康から、多くの参加企業へ向けて、より配慮した運行管理を望む声が上がっています。

理にも生かせる。
いた。

一を即座に発見。再検査・精密検査などの受診指導や生活習慣改善の指導、点呼に活用でセミナーも全国5カ所開催。昨年度、30社217人。運送企業に活用を促すため、5月10日～6月7日に福岡、東京、大

昨年度、
30社217

昨年度、
30社217

7日に福岡、東京、大

ている。5～6月には全国5カ所で同システムの活用促進を図るセミナーを開催する。

同システムは全く協
きる。また、ヘルスケ
9人を対象にシステム
の説明し、セミナー後の
の委託でNPO法人のアネットワークから安
の実証実験を実施。健
ヘルスケアネットワー 全・健康対策づくりに
個別相談も予約制で行
クが構築し、今年度か 向けた助言や指導も受
けられる。
けられる。
健康管 イバーの発見や健康管
（水谷 周平）

運転者健康管理を支援

専用システム活用促進

(水谷
周平)